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Der Magistrat 

 
 

Anfrage 

der Fraktion CDU 
AF-60/21-26 Antwort 

 

Datum 25.04.2023 
 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

 
Betreff: 
Anfrage der CDU-Fraktion AF-60/21-26 vom 09.03.2023 - Sanierungsplan Sportstätten 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
1. Hat das Sportamt einen Sanierungsplan für die Rüsselsheimer Sportstätten ausgearbeitet? 

a. Falls ja, ist dieser der Anfrage beizufügen. 
b. Falls nein: wann ist mit der Erstellung einer Vorlage zu rechnen? 

 
Zu a. und b. 
Der Magistrat hat bislang keinen Sportstättensanierungsplan erstellt. 
Die Sporthallen in Rüsselsheim sind alle den jeweiligen Schulen zugeordnet. 
Mit der Investitionsplanung in den jeweiligen Haushaltsjahren sind die groben Zeiträume der 
anstehenden Sanierungsmaßnahmen in den Schulen bis 2026 aufgezeigt. In der zugehörigen 
Prioritätenliste Schulbau sind die Prioritäten dargestellt, mit der die Schulen bearbeitet werden. 
In diesem Zusammenhang und zum jeweiligen Zeitpunkt werden die angrenzenden 
Schulsporthallen mit betrachtet. 
 
Ausnahmen bei dieser Vorgehensweise bilden die Großsporthalle und die Sporthalle in 
Bauschheim. Die Sporthalle in Bauschheim wird vom Verein SKG Bauschheim verwaltet. Per 
Vereinbarung ist die Zuständigkeit auf den Verein übertragen. Reparaturen an Dach, Fach und 
Wand werden über den Magistrat der Stadt Rüsselsheim am Main bearbeitet. 
Die Großsporthalle wurde im Jahr 2015 bis 2017 brandschutztechnisch ertüchtigt. Eine 
grundhafte Sanierung steht noch aus. 
  

https://rim.ekom21.de/ruesselsheim/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZQgTCPa1toZ4L8k49mFQNXF7ha7fE5JZGpDXZbs-Uj_v/Anfrage-AF-60-21-26.pdf
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Zu c. Der Sanierungsplan soll folgende Elemente enthalten: 

i. Bestandsaufnahme aller Hallen inkl. Mängel 
ii. Zeitplan für Sanierungen 

 
Neben diesen Hallen werden die Sportfreiflächen des Stadions und des Sportplatzes an der 
Sophie-Opel-Schule in direkter Zuständigkeit des Amtes für Sport und Bewegung verwaltet.  
In diesen Einrichtungen wird der Erhalt der Sportfunktionalität jährlich überprüft. Er orientiert 
sich maßgeblich am Zustand und an der durchschnittlichen Lebensdauer der Sportbeläge 
(Kunstrasen, Naturrasen, Laufbahnen). Der Zustand der vereinseigenen Sportplätze und  
-anlagen wird durch die städtische Sportplatzpflege überwacht. Eine Sanierung erfolgt in 
Eigenregie und auf Kosten der jeweiligen Sportvereine in Abstimmung mit der Sportverwaltung. 
 

Anstehende Sanierungen der Sportflächen des Stadions und des Sportplatzes an der SOS 
werden in den Investitionsplanungen berücksichtigt. 
 
Ein darüber hinaus gehender Sanierungsplan für die Sportstätten ist nicht erstellt. 
 
 
Rüsselsheim am Main, den 25.04.2023 
 
 
Udo Bausch 
Oberbürgermeister 




